

# 居組

 $\mid$  G U M  $\mid$ 

No . 4 0 2 R 3. 5. 27

#### 居組地区公民館



# 早い梅雨入りとなりました

野山の緑も日に日に濃くなり、本格的な梅雨、夏 を迎えようとしています。結川には今年も3羽の鴨



が飛来してきました。また、5月は男の節句(端午の節句)で、今年も西垣遼太さん宅では天気の良い日は鯉のぼりが屋根より高く泳いでいます。男の子の健やかな成長を願ってあげられています。

5月16日に気象庁は「近畿地方が梅雨入りした とみられる」と発表しました。平年より21日も早 く、1951年の統計開始以来最も早い梅雨入りと なったようです。ちなみに今までの最も早い梅雨入



全国的に統計上梅雨入りが早まった場合、比較的 に梅雨の期間が長くなる傾向があるようです。その ため、今年の梅雨は、平年と比べると長くなるかも しれません。

梅雨のシーズンは予想もできない、大雨などの災害が起こりやすいので、以前に町より配布されたハザードマップ・避難場所の確認、食料などの備蓄を



確認しておきましょう。今年の 梅雨は梅雨前線の活動が活発と なりやすいと予想されており、 梅雨の期間の気温や降水量は、 平年並みかまたは多いと予想されています。近年、活動が活発 な前線の影響で、災害級の大雨 が多くなる傾向があり、昨年は

7月豪雨で河川が氾濫するなど多くの被害をもたら しました。早めに情報収集しましょう。

夏の平均気温は平年並みかまたは高いと予想されています。夏の太平洋高気圧は平年より強いと予想され、梅雨前線の北上は早まると考えられます。梅雨明けは平年並みか早いと予想されていますが、夏は厳しい暑さとなりそうです。梅雨明け後は、熱中症になる人が急増しますので、適度に扇風機やエアコンで暑さを避けるように心がけましょう。また、コロナ対策でマスクをする機会が多くなり、のどの渇きに気づきにくいので、水分補給はこまめに行うよう心がけましょう。

## 居組区通常総会開催

去る5月8日(土)に、居組区有財産管理協議会通 常総会が協議員、評議員が出席し開催されました。 総会資料に従い、令和2年度の事業報告、決算、ま た、令和3年度の事業計画、予算について、審議し



ました。すべて承認されました。区費徴収について質問がありましたが、会則に則って徴収しており、墓地や田畑、山林には賦課はしていないとのことです。また、街路灯のLED化は使

えなくなったものを順次LEDに交換しているとのことでした。8時までに終了しました。

なお、テレビ組合総会は中止となり、資料配布の みとなりました。

#### 居組漁港防波堤津波対策工事

4月より、居組漁港で防波堤津波対策工事が行われています。発注者は但馬水産事務所で、受注者は 香美町の㈱中弥技建工業です。津波対策として、今

の堤防高より60cm高く なるようです。海を見が ますが、カると思いで ですが、海水浴シーズ のフ・8月は工事が のするようです。施 しては、できる限り早く



完成させたいとの意向があります。

また、兵庫県では津波対策の別工事で、結川河口 から水門橋までの間も嵩上げが行われるようです。 今後、住民説明会が行われると思います。

#### 居組結ぶ会総会開催

4月25日(日)に公民館で居組結ぶ会総会が開催されました。昨年は、コロナの影響で総会が中止に

なりましたが、本年はマスク着用や密を避けるなどして開催されました。

事業報告、決算、事業計画、予算、役員改選も岡島会長の継続など承認され、終了しま



した。今後はコロナの状況をみながら事業を推進していきます。

## 今年の成人式はオンライン開催

今年の新温泉町成人式は、新型コロナの緊急事態 宣言中であったため、5月2日(日)にオンラインで 開催されました。例年では1月に開催されていまし たが、今年は5月に延期され、進めてきました。し かし、コロナが収まらず、結局オンライン開催にな りました。町長の式辞、新成人の代表あいさつ等予 定のプログラムで行われました。居組出身の新成人 は、山口弦也さんと田村和暉さんの2人でした。

## 居組きっずらんどが新年度を迎えて

居組きっずらんども新年度を迎え、子どもが少な い中スタートしました。認定こども園に入園したり

子どもが少なかったりで、現在 3組の子育て親子が参加してい ます。4月は小林美瑛さん、清 水心花さん、今木來結さんが参 加され、子どもの手形でチュー リップを作ったりしました。先





生も明星認定こども園から新 しく田中里江先生が来られ、 いろいろな遊びなどをしてい ます。これからも、月1回程 度となりますが、続けていき

ます。こども園に行っていない子どもさんは、ご参 加ください。

## 浜坂西子ども教室新年度へ

新年度となり、新しい学年での浜坂西子ども教室 が土曜日に開催されています。居組公民館では、5



月8日に開催されました。今回 は、1年生と3年生で新しく4 名の参加がありました。毎週土 曜日に居組、諸寄、浜坂で開催 される予定となっています。学 習の習慣をつける等のための教

室です。途中からでも参加できますので、小学生の 皆さん参加してください。

#### 浜坂西小 PTA 資源回収実施

浜坂西小学校PTAでは、5月15日(土)に資源 回収が実施されました。普段からためている新聞や

段ボール、アルミ缶など、多 くの資源が出され、居組の西 小PTAや子どもたちが親子



で回収に 回ってい ました。



は、今後の西小PTAの活動の 原資になっていくものと思われ

ます。区民の皆さん、ご協力ありがとうございまし

#### 手芸教室作品展示

毎月手芸教室を開催しています。出来上がった作

品をロビーに展示 しています。不在 の時でも開けてい ることがあります ので、自由にご覧 ください。開館し てほしい時はご連 絡ください。



# 寺口敬子さん主宰型染教室 作品展開催

寺口敬子さんの主宰する型染教室「橡の会」の作



品展が4月20日から5月1 2日まで開催されました。生 徒の皆さんとともに寺口さん の師で人間国宝の芹沢銈介氏 の作品を合わせて約100点

が展示 されま

した。期間中多くの皆さん が素晴らしい作品に見とれ ていました。期間中、延8 15名の来館者があったよ うです。



#### 6月の主な行事予定

- ◎7日(月)14:55~15:10 亀谷宅横 移動図書館車来所
- ◎12日(土)8:30~ 公民館 浜坂西子ども教室
- ◎ 1 6 日(水) 10:00~ 公民館 きっずらんど(子育て支援)
- ◎ 1 6 日(水)13:00~ 公民館 ポーセラーツ教室
- ◎21日(月)13:00~ 公民館 手芸教室
- **◎毎週金曜日** 公民館 いきいき百歳体操
- ◎切り絵教室は、しばらくの間毎月第3 土曜日に公民館での自主活動とします

#### 居組の人口と世帯数

前月比 前年比 (△4名) 219名(△2名) 272名(△1名) 女 (△6名) 合 計 491名(△3名) (Δ10名) 世帯数 234端(△1端) (△4購)

※ △は減

【令和3年5月1日現在】

発行責任者;居組地区公民館長(西垣日出樹) 283-2711 携帯(090)9062-3001